

Tres de sus miembros son peninsulares

LAS PALMAS: DETENIDO UN COMANDO DEL MPAIAC

Otro grupo sacó al «Rubio» de Canarias y lo trasladó a Argel

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA. (Pyresa.) — Angel Cabrera Batista, alias «El Rubio», presunto autor del secuestro y asesinato del industrial canario Eufemiano Fuentes, se encuentra en Argel desde el mes de noviembre último, tras haber sido sacado de la isla de Gran Canaria por un comando del MPAIAC.

Tales fuentes señalan que miembros de la Guardia Civil de Las Palmas han detenido a un comando, integrado por cuatro personas (tres de ellas peninsulares), una de las cuales es una mujer, quienes, al parecer, en los interrogatorios que se les están haciendo en estos momentos se han confesado miembros del MPAIAC. Dicho comando parece ser el presunto autor de los atentados con explosivos que se han producido últimamente en Las Palmas.

También, actualmente, se continúan las pesquisas en torno a otro comando, que se supone fue el que sacó a Angel Cabrera, «El Rubio», de la isla. Este, con apoyo de tal comando, salió de Gran Canaria el día 3 de noviembre de 1976, a bordo de un barco de bandera panameña, que desde hacía seis meses se hallaba anclado en la dársena exterior del puerto de La Luz, de Las Palmas. El buque viajó directamente hasta la isla de Malta, y desde ella, vía Roma, «El Rubio» llegó a Argel.